

Geerdete Tänze zu Erntedank

Tee nach Sieben - Ausdruckstanz mit Diakon Markus Sellner

Gemeindesaal Christuskirche, 22. Oktober 2009



„Geerdete Tänze zu Erntedank“, unter diesem Motto gestaltete Diakon Markus Sellner (u. a. 2. Vorsitzender des Fachverbandes „Meditation des Tanzes“, siehe Bildmitte) einen wunderbaren Abend für interessierte Frauen der Gruppe „Tee-nach-Sieben“. Danken wurde dabei mit dem Körper ausgedrückt und zugleich als Zusammengehörigkeit von Geist, Seele und Leib erfahren. Erlebbar wurde ebenso die stärkende Kraft von getanztem Dank und getanzter Freude in der Gemeinschaft: Als Dank für die Gaben der Natur und für die eigenen Begabungen. So wird meditativer Tanz, der aus der Religion kommt, auch wieder in die Glaubenswirklichkeit von Menschen zurückgeholt.

Text und Foto: Ursula Kühlewind